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老朽化が進むほたる館

寿命化を図ることを示しました。
　財源確保を図った上で大規模な改修を行う必
要がありますが、指定管理事業者が変更となっ
たこと、多額な事業費の財源確保はできていな
い状況などからもスケジュールについては先送
りしていますが改修協議は進めていきたい。

ほろしん温泉の評価と、役場の修正は？
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久保　ほたる館への町民の評価が厳しいことが
明らかである。役場と一緒に修正をして、観光
シーズンに向けて議論する必要があるのではな
いか。
　修正についてのイニシアチブを誰が持ってい
るかがあやふやではないか。
　将来予想される大規模改修についてはロード
マップが早急に必要であると考える。

町長　観光事業は回復傾向ですが、宿泊業界全
体で人手不足が深刻です。早急なる人員の確保、
調理員も含めて第一寶亭留に要望をしています。
様々な課題には官民一体となって取り組みを支
援していきたいと考えます。
　ロードマップについては、公共施設総合管理
計画において計画的な改修を実施し、施設の長
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　待望久しい女性議員誕生の機会で、更なる「みんなの議会」に
ふさわしい変革に取り組んでいただきたい　（80代男性）傍聴席の

生の声

久保　元宏　議員 横山町長
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　横山町長の２期目のスタートと共に、議員全員が出席し議員セミナーが開催
されました。このセミナーは議員の見識を高めることを目的とし年に数回実施
されます。
　今回のセミナーは４月1日に設立された「そらち自然学校」について産業創
出課より全容を説明していただきました。

議員セミナーを開催　6月5日

議　員　研　修
・７月４日　　北海道町村議長会議員研修会（札幌市）
　講演
　「ウクライナ危機後の世界と日本」　

講師　五百旗頭　真　氏
　「日本政治の裏舞台」　

講師　田崎　史郎　　氏

・７月１２日　　空知町村議会議長会議員研修会（栗山町）
　講演
　「議会のデジタル化からDX・高度化へ」

講師　長内　紳悟　氏

・７月１９日　　町村議会新任議員研修会（札幌市）
　講演
　「�地方議会（議員）の制度と運営に関する基礎的事項

について」� 講師　鵜沼　信二　氏
　（新任議員として三浦議員が参加）

「そらち自然学校」設立ま
でのプロセスを資料と共に
丁寧に説明していただきま
した。

「そらち自然学校」の事業予定の内容や、将
来的な展望なども議員からの質問や意見を交
えながら説明していただきましたが、今後は
実質の運営者の方にもお話を聞きたいと思い
ました。
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情報公開は時代の
流れです

ほたる館や子ども園の
質問には関心がある

YouTube配信はまちなかや
厚生クリニックにも流しては？

定数報酬は早めに
議論を

情報公開と住民参
画が進めば…

基本条例の評価は
項目別に整理を

町民町民ととつながるつながる議会議会をを目指して目指して
議会改革調査特別委員会

　
新
し
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議
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体
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決
ま
り
、

議
会
改
革
に
つ
い
て
は
、
議
会
基

本
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例
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ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

　
今
期
も
「
改
革
を
止
め
な
い
」

を
共
通
認
識
と
し
、
更
に
高
み
を

目
指
し
、
全
議
員
参
加
に
よ
る
議

会
改
革
調
査
特
別
委
員
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を
立
ち
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げ
、
委
員
長
に
畑
地
氏
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副
委

員
長
に
三
浦
氏
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選
任
し
、
７
月

１０
日
に
第
１
回
目
の
会
議
を
開

き
、
あ
わ
せ
て
モ
ニ
タ
ー
の
堀
さ

ん
・
柴
田
さ
ん
と
の
意
見
交
換
会

も
開
催
し
ま
し
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柴田弘美さん　　堀直美さん

議会報告会などスケ
ジュールを早めに

政策形成サイクル
は勉強が必要

基本条例に沿って
検証を重ねたい

そもそも委員会は
公開制である
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　沼田町子育て交流広場「えがお」（旧沼田幼稚園）は、
就学前のお子さんを持つご家庭どうしの情報交換や仲
間づくりをめざして設置された施設です。
　７月１５日は少し大きなお子さんも混じって楽しい縁
日やものづくり、不用品交換などの「えがおまつり」
が行われ、たくさんの親子連れで賑わいました。
　表紙のご家族は、旭町から来ていた矢部彩加さんと
３人のお子さんたちです。普段はなかなか利用するこ
とができないので、こういうイベントの時はとても楽
しみにしていますとお話しされていました。
　お子さんたちはボランティアの方からアドバイスを
もらいながら、自分の手形を押した紙にペンで絵を描

いたり、キラキラ
シールを貼ってす
てきな作品を作っ
ていました。
　ここに来るとお
友達ができるのも
楽しみにしている
そうです。

■�退任議員との交流
　７月１８日、現職議員が退任議員の胸
を借りるパークゴルフ大会を開催し、
交流を深めました。
　今年はいつもより練習を増やして臨
んだ現職チームでしたが、団体戦はや
はり退任議員の厚い壁にはばまれまし
た。
　個人の成績は次のとおりです。
　　・優　勝　津川　　均
　　・準優勝　杉本　邦雄
　　・３　位　鵜野　範之
　　・ホールインワン賞　畑地　誉

■ 消防演習を参観
　町民の命と財産を災害から守る消防団の訓練成果
を披露する演習が７月６日に実施され、議員も参観
しました。
　統率の取れた隊の動き、正確で迅速な機器の操作
に安心感を得ることができました。
　いつ起きるかわからない災害に備え、これからも
町民の期待に応える活動を願っています。
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ど
う
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ご
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読
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だ
き
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ご
意
見
・
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想
を
お
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せ
く
だ
さ
い
。
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ラッパ隊の合図で一斉放水

津川元議員のスーパーショット

「えがおまつり」に
行ってきましたみんなの広場みんなの広場


